

## La nación

*Elite*, 1953-12-26.

- El valor de los JUGUETES importados para las fiestas de este fin de año asciende a casi cuatro millones de bolívares. La mayor parte proceden de los EE.UU., Alemania y Japón.

- El Ejecutivo Nacional fijará las tarifas de la AUTOPISTA al aprobarse la Ley de Tasas de Recuperación en sus sesiones extraordinarias.

- El Reglamento sobre Tránsito por la Autopista, que se elabora bajo la dirección personal del Presidente de la República, prohíbe el tránsito de vehículos que transporten cargas a granel y materiales inflamables, y prevé reducción de velocidad a la entrada de los túneles.

- El número de estudiantes beneficiados por concesión de préstamos de la Organización de Bienestar Estudiantil de la Universidad Central (OBE) asciende a 4.362, con un monto total de casi medio millón de bolívares. Se refiere a créditos hechos a los universitarios carentes de recursos para cumplir las nuevas normas universitarias de pago.

- La BOLSA DE CARACAS cerró las actividades de 1953 con un descenso de casi 20 millones en operaciones bursátiles sobre el monto de las realizadas en el año pasado. El registrado en el actual alcanzó a 63.504.092,45 bolívares.

- Barquisimeto es la ciudad venezolana de índice de mortalidad infantil más alto, según declaró el Técnico Sanitario del MAS.

- Durante los primeros nueve meses del año, Venezuela exportó 36 millones de kilogramos de CAFE y casi 14 millones de kilogramos de cacao.

- Inglaterra ha propuesto a Venezuela la firma de un convenio aéreo que regule el intercambio de la aviación comercial entre los dos países. La Cancillería no ha contestado aún a la nota inglesa.

- *La Creole refinará en Amuay 200.000 barriles diarios después de las ampliaciones anunciadas, cuyos trabajos comenzaron a un costo de 120 millones de bolívares.*

- Los ingresos fiscales del lapso julio-octubre superaron en casi 59 millones de bolívares las estimaciones hechas en la Ley General de Presupuesto General de Rentas y

Gastos Públicos vigente. *Los ingresos* –dijo el Ministro de Hacienda, doctor Pedro Guzmán, hijo– *representan una economía de Bs. 52.184.689,15.*

- Ha quedado resuelta la fijación de área submarina entre Venezuela y la isla de Trinidad después de ocho años de estudios.

- A 14 millones de bolívares asciende la suma percibida por los obreros venezolanos durante el año 1953 por concepto de reclamaciones. Durante el período comprendido entre noviembre de 1952 y diciembre de 1953 se realizaron 7.070 visitas de inspección a diferentes empresas, fueron interrogados 77.431 trabajadores y se tramitaron 35.792 reclamaciones, de las cuales 29.205 fueron conciliadas.

- *Si permitimos al capital extranjero seguir haciendo inversiones indiscriminadas en el país* –dijo Raimundo Aristiguieta, director de la Cámara de Industriales– *dentro de diez años la mayoría de los nativos seremos humildes empleados de los poderosos consorcios extranjeros.*

- "Pero si atraemos –añadió– esos capitales en forma de préstamos a largo plazo, la industria genuinamente venezolana podrá competir fácilmente con los grandes consorcios. Las inversiones no son tan provechosas al país como los préstamos a largo plazo".

- Será iniciada en los Estados Carabobo y Aragua una campaña intensa para sacrificar en todo el país los bovinos tuberculosos existentes, por consideraciones de carácter general sobre la TBC en el ganado y las consecuencias para la salud pública, especialmente para los niños, puesto que la leche figura en primer lugar de importancia en su dieta.

- A su regreso de Europa, el ex-Ministro Arreaza Arreaza, ahora Presidente del Banco Central, declaró a los periodistas que existe un gran interés en Europa por hacer inversiones en Venezuela, considerada como *la Argentina de otros tiempos.*